



DER VERBAND

ORGANISATION

WOHNUNGSPOLITIK

AKTUELLES

KONTAKT

24.06.2020 EIGENHEIMERVERBAND IM GESPRÄCH MIT REFERATSLEITER ANDREAS REISEN (CYBERSICHERHEIT) VOM BUNDESMINISTERIUM DES INNEREN, FÜR BAU UND HEIMAT

Die Mittelstandsallianz, eine Initiative des Bundesverbandes Mittelständische Wirtschaft, hatte zum Austausch mit Referatsleiter Andres Reisen (Cybersicherheit) vom Bundesministerium des Inneren, für Bau und Heimat eingeladen. Die Leiterin der Mittelstandsallianz, Diana Scholl, moderierte das Gespräch, bei dem auch über den Entwurf des IT-Sicherheitsgesetzes diskutiert wurde. Vizepräsident Ralf Bernd Herden vom Eigenheimerverband Deutschland erinnerte dabei daran, dass alle wohlgemeinten Sicherheitsmaßnahmen vergeblich seien, wenn die Grundvoraussetzungen Funktionsfähigkeit und Leistungsfähigkeit der Telekommunikationssysteme nicht kontinuierlich verfügbar seien. Die dort vorhandenen Mängel würden vor allem Kleinunternehmern und Selbständigen im ländlichen Raum Arbeit und Fortentwicklung erschweren. Referatsleiter Reisen konnte berichten, dass dieser Problematik von der Abteilung Heimat des Ministeriums große Aufmerksamkeit gewidmet werde und man nach sicheren Lösungen auch für dieses Problemfeld suche.

WEITERE ARTIKEL

KURZDARSTELLUNG DES EIGENHEIMERVERBANDES DEUTSCHLAND E.V.

Der Eigenheimerverband Deutschland e. V. vertritt nachhaltig und konsequent die Interessen der in seinen Vereinen und Verbänden organisierten Eigenheimer, das sind derzeit ca. 120.000 Personen im gesamten Bundesgebiet. Zweck ist die Förderung des selbstgenutzten Wohneigentums für weite Teile der Bevölkerung. Damit trägt der Verband Mitverantwortung für die allgemeine Wohnungs- und Gesellschaftspolitik

[> mehr...](#)

HISTORIE DES EIGENHEIMERBANDES DEUTSCHLAND E.V.

1945, nach Kriegsende, haben die Besatzungsmächte alle Vereine und Verbände aufgelöst, so auch die Siedler-, Eigenheimer- und Kleingartenorganisationen. Die Genehmigung zur Wiederezulassung musste